



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores de la República Bolivariana de Venezuela, en nombre del Gobierno Nacional, desea hacer público sus sentimientos de solidaridad con el Pueblo y Gobierno Austriaco, así como con los familiares y allegados de las personas afectadas por la explosión del gasoducto Baumgarten ocurrido en Weiden an der Marche ubicado en el este de Viena, el día de hoy, con un saldo de dieciocho (18) heridos y un fallecido.

El Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores de la República Bolivariana de Venezuela al solidarizarse con este lamentable suceso, hace votos por la total recuperación de la salud de las personas heridas y la restitución de este importante gasoducto.

Caracas, 12 de diciembre de 2017